

Hände weg vom Alandsgrund!



**Ein Erweiterungsbau der Fachhochschule ist
unbestritten notwendig!
Aber nicht am geplanten, inzwischen überholten
Standort!**

Ein Neubau dort bedeutet:

- **Schädigung eines Naherholungsgebietes**
- **Unnötige Zersiedlung und Versiegelung
von Landschaft und Natur**
- **Deutlich höheres Verkehrsaufkommen im
gesamten Frauenland-Keesburg**
- **Weitere Zersplitterung der FH-Standorte**
- **Zukunftsträchtige Weiterentwicklung der
Fachhochschule wird behindert**

**Es gibt Alternativen ohne Naturzerstörung!
Kein neuer Schildbürgerstreich
in Würzburg!**

